



Diputados utilizan sede alterna en Magdalena Mixahuca

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- Los diputados federales decidieron cambiar de sede para discutir la reforma Judicial, debido a los bloqueos en el recinto legislativo de San Lázaro por parte de trabajadores del Poder Judicial, la nueva sede fue definida en la unidad deportiva Magdalena Mixahuca. **Ricardo Monreal**, coordinador de la bancada de Morena, hizo un llamado a todos los grupos parlamentarios a acudir a esta sede alterna para llevar a cabo un debate de altura.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESgfkkJDCDJHsR0_zkHuA8gBmRLGJKkuLOkrpdMnby0hsA?e=iUxCPL